



PRÉFET DE LA RÉGION  
NORD - PAS-DE-CALAIS

Lille, le 11 septembre 2012

### **Communiqué de presse**

#### **MARIE-CHRISTIANE DE LA CONTÉ EST NOMMÉE DIRECTRICE RÉGIONALE DES AFFAIRES CULTURELLES DU NORD – PAS-DE-CALAIS**



Marie-Christiane de la Conté, nommée par arrêté du ministre de la Culture et de la Communication en date du 9 août 2012, directrice régionale des affaires culturelles du Nord - Pas-de-Calais prendra officiellement ses nouvelles fonctions le 15 septembre 2012.

Née en 1950, titulaire d'un diplôme d'archiviste-paléographe de l'Ecole nationale des Chartes, Marie-Christiane de La Conté fut conservatrice aux Archives départementales de l'Eure (1980-1988), puis de la Seine-Maritime (1989-2001), avant d'être conservatrice régionale des monuments historiques à la direction régionale des affaires culturelles de Haute-Normandie jusqu'en 2008. Promue conservatrice générale du patrimoine en 2007, Marie-Christiane de La Conté était depuis 2008, directrice régionale des affaires culturelles de Picardie.

Durant cette période, elle a notamment contribué à la création du pôle régional des arts du cirque et de la rue et du centre de développement chorégraphique, à la réouverture du théâtre impérial, ainsi qu'à la restauration du cloître Saint-Corneille à Compiègne.